

La Caisse Nationale

D'ECONOMIE

Vol. 3 — No 7

DECEMBRE 1906

Abonnement : 25c par année

AU PUBLIC

A l'occasion de la nouvelle année, nous croyons nous acquitter d'un devoir de bienfaisance envers nos abonnés en leur signalant un moyen de se faire des étrennes qui auront, sur les autres cadeaux de même nature, l'immense avantage d'être utiles à tous les points de vue et de l'être non seulement pour eux-mêmes, mais encore et surtout pour leurs enfants ou leurs héritiers.

Ce moyen consiste à s'inscrire à la Caisse Nationale d'Economie.

Persévérant dans la ligne de conduite que se sont tracée les fondateurs de la Caisse Nationale d'Economie pour créer une œuvre éminemment patriotique et utile, le bureau de l'Association Saint-Jean veut, par les moyens qui sont à sa disposition, s'entourer de toutes les garanties possibles et donner à son administration la clarté et l'assurance qui font vivre les œuvres d'intérêt public aussi longtemps que la nation elle-même. Nous faisons appel à toutes les bonnes volontés pour nous aider à ce travail, plus spécialement à nos percepteurs et à nos sociétaires dévoués qui ont compris les premiers

l'intention des fondateurs. Le chemin parcouru n'a pas été exempt d'obstacles, mais le succès obtenu durant les huit années que la Société compte déjà d'existence nous fait espérer un avenir brillant et utile à la nationalité.

Au mois de janvier 1899, un appel chaleureux était fait au public de se joindre aux fondateurs de la Caisse pour établir une société presque perpétuelle, qui resterait aux générations présentes et futures, pour les protéger durant le vieil âge ou à une époque où les besoins de la vie sont plus considérables. A cette époque et depuis huit ans, aucune fausse promesse n'a été faite ; le capital versé a été placé à accumulation avec intérêt composé, et il atteindra avant quelques mois un quart de million. Les placements sont de tout repos et effectués pour une durée variant de quinze à cinquante ans au taux de cinq pour cent par an. Le système inauguré par la Caisse est, il est vrai, nouveau, mais il a déjà été adopté par les peuples les plus économes, tel que la France, l'Italie, l'Espagne, la Belgique, le Portugal, le Brésil, etc.

Il a été admis par des personnes compétentes, qui étaient même préjugées d'avance contre la Société,